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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Janis Koslowski bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

12:34 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Jacqueline Günther, Annika Kiefer, Janis Koslow-

ski, Tim Lambrecht, Tobias Lotz, Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, Dominik Petersdorf & Nicolas

Schuler

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Anna Thielen

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Protokoll 184 wurde angenommen. Dies gilt auch für das nichtöffentliche Protokoll zu 184.

Protokolle 179, 182 & 183 stehen noch aus und werden in der nächsten Sitzung nachgereicht.

4 Berichte

4.1 FSR Informatik

Nicolas berichtet von der konstituierenden Sitzung des Fachschaftsrats Informatik am 12.07.2022.

4.2 Hochbeete

Tobias berichtet von den Hochbeeten. Die Erdbeeren sind teilweise eingegangen, Felix möchte sich

um die Hochbeete kümmern.
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5 Neuer Sitzungstermin

Als nächster Sitzungstermin wird der 22.08.2022 festgelegt.

6 Sonstiges

6.1 Nachhaltigkeitsgespräch

Annika teilt mit, dass am 21.07.2022 ein Nachhaltigkeitsgespräch mit den Hochschulen stattfinden

wird. Tobias wird daran teilnehmen.

6.2 Verschiedenes von Janis

Janis spricht mehrere Punkte an:

Es wurden mehrere Durchgänge zwischen Hochschulgebäuden gesperrt. Janis berichtet von der E-

Mail und den Informationen, die auch den Fachschaften vorliegen.

Die Bewerbungs-E-Mail für neueAStArierwirdAnnika heute fertigstellen und absenden, da Janis dies

vergessen hat.

Der Jahresabschluss sollte laut Dominik in ungefähr einemMonat fertig sein.

6.3 Anfrage FSR Informatik

Nicolas informiert den AStA, dass der FSR Informatik eine Anfrage auf unsere Pavillions stellt, um

diese zu verwenden.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:30 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Janis Koslowski

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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